



Compte-rendu du comité de coordination du 4 décembre 2025

Présent.es : Emma, François, Louise

Ordre du jour :

Les membres présent.es regrettent d'être si peu nombreux.ses. Les autres ateliers du Gerpla ont été plébiscités mais le comité de coordination reste peu renouvelé. Pour rappel, il s'agit d'une réunion par mois de 2 heures en moyenne qui permet de faire le point sur les différentes actions menées dans les différents ateliers ainsi que de la part de la secrétaire. C'est aussi l'instance qui prend collectivement des décisions pour le fonctionnement de l'association. Tout adhérent.e désireux.se d'y participer est le/la bienvenu.e.

1- Point de l'atelier Actions institutionnelles

L'atelier s'est réuni pour la première fois le 19 novembre et avait pour objectif de réfléchir aux actions possibles pour lutter contre une évaluation externe qui met à mal les lieux dans leur quotidien du fait de la lourdeur administrative qu'elle représente et de son référentiel qui ne permet pas de répondre aux spécificités des lieux de vie et d'accueil. Les collègues qui ont participé à cet atelier ont fait le choix de se répartir la lecture du référentiel existant afin d'en faire un commentaire notamment des critères. Les collègues sollicitent également les adhérent.es afin qu'ils rendent compte de leurs vécus respectifs de cette évaluation externe afin de collecter des témoignages à l'appui de leur démarche. La prochaine réunion est le mercredi 10 décembre à 10h. Toute nouvelle personne intéressée par cet atelier peut se faire connaître auprès du secrétariat.

2- Point sur l'atelier Actes

Les articles retravaillés doivent être finalisés avant la mi-décembre de manière à ce que la deuxième moitié de décembre et la première moitié du mois de janvier soient consacrées aux annexes et



transitions entre les textes. Par rapport au planning de l'année dernière, il nous faut gagner 15 jours car la distribution des Actes intervient lors des journées nationales qui ont lieu en 2026 mi-mai et non fin mai ou début juin comme ce fut le cas ces deux dernières années. Cela suppose d'être un peu plus réactif afin de ne pas mettre en difficulté l'impression effectuée de manière artisanale par la grotte graphique. La prochaine réunion a lieu le mardi 16 décembre à 17h30.

3- Atelier Journées Nationales

Cet atelier a fait l'objet d'une première réunion le mercredi 3 décembre où il a essentiellement été question du programme. L'idée est de travailler autour de trois dimensions du corps tant des accueilli.es que des permanent.es. La question des corps abîmés, fragilisés des personnes accueillies pourrait faire l'objet d'une première intervention, la question du corps comme moyen d'accéder à une forme de résilience a également été évoqué. Enfin, la question du corps des soignants, ici permanent.es est aussi une dimension que les membres de l'atelier souhaitent voir traitée. Nous allons solliciter David Le Breton, Marie-Rose Moro et d'autres intervenants sur cette thématique afin d'essayer de répondre à ces trois dimensions. Leurs participations viendront redimensionner très certainement le programme. Nous sommes également à la recherche de personnes (permanent.es par exemple) ayant des compétences pour animer des temps intermédiaires non obligatoires d'expression corporelle : tai chi chuan, Qi gong, danse, massages assis etc afin que ces journées nationales soient aussi un temps dédié au bien-être. Si vous souhaitez participer en tant que bénévoles à l'organisation des journées nationales ou à l'animation d'un temps plus axé sur le corps, vous pouvez vous faire connaître auprès du secrétariat.

4- INSEE et siège social

Louise a tenté de faire plusieurs démarches auprès des différents organismes auxquels le Gerpla est rattaché (assurance, mutuelle, organisme de formation etc) afin de clarifier les deux adresses officielles du Gerpla, à savoir le siège social situé au LVA Le Roucous et l'adresse postale à celle de

Collectif de Réflexion et d'Action



Association GERPLA

Siège social : LVA Le Roucous,
230 chemin du Roucous
12490 VIALA du TARN

secretariat@gerpla.fr
www.gerpla.fr

la secrétaire. Néanmoins, il semble que l'INSEE continue d'avoir comme siège social celui de La Curnette (en réalité La Coumette) à Pouyloubrin, siège social qui n'est plus sollicité depuis de longues années. Le ministère de l'intérieur a pour sa part une autre adresse, celle de Fontanges correspondant à l'ancienne adresse postale de la secrétaire. Afin de mettre en conformité ces éléments, il est possible que le numéro de SIRET du Gerpla soit modifié. Louise essaye de se rapprocher des autorités compétentes à ce sujet.

Contact et adresse postale du Gerpla : Louise Chapel, secrétaire au 0650263958
2 chemin de Hontas, 64360 Lucq de Béarn